

Wetterglück beim Skirennen

HORGEN. Der Ski-Club Horgen hat das traditionelle Schüler-Ski- und -Snowboardrennen im Brunni durchgeführt. Die 59 Kinder absolvierten zwei Läufe auf einer gut präparierten Piste, wie der Veranstalter mitteilte. Alle hätten die relativ lange Strecke mit Bravour gemeistert. Das Rennen fand bei schönem, kaltem Wetter statt.

Alle Kinder erhielten einen Trostpreis, pro Kategorie gab es einen Medallensatz und für die Pistenbestzeit einen Pokal. Dieser gewann bei den Mädchen Carmen Bachmann und bei den Knaben Luca Schärer. (e)

Rangliste und Bilder www.skiclubhorgen.ch.